
Compte-rendu de notre Assemblée Générale du 15 mars 2025 

 

L’Assemblée Générale annuelle de l’UFC-Que Choisir de la Vienne s’est tenue le 
samedi 15 mars 2025 à 14 h à l’Entracte, 12 rue des Frères Lumière à Poitiers. 

Une soixantaine d’adhérents de l’association étaient présents. 

A la tribune, Michel Debiais, Président, entouré de ses deux vice-présidents, 
Jean-Pierre Coillot et Viviane Siuda, a présenté les rapports d’activité et rapport 
moral. 

Ces deux rapports ont été ensuite complétés par la prise de parole des différents 
responsables des commissions qui ont fait état d’une association vivante au 
service des consommateurs, grâce au travail de la trentaine de bénévoles. 

Les chiffres parlent d’eux-mêmes : en 2024, plus de 400 litiges, en présentiel ou 
en ligne ont été abordés, plus de 750 heures d’ouverture de notre permanence 
pour l’accueil, 120 participations à diverses réunions environnementales 
institutionnelles, tables rondes ou actions santé, participation à 8 enquêtes pour 
le compte de la fédération, 19 interventions médiatiques, 6 newsletters, 6 
présences sur des marchés du département, 22 participations de bénévoles à des 
stages de formation fédéraux et de nombreuses réunions internes pour assurer 
le bon fonctionnement d’un ensemble divers aux compétences multiples et 
disponibles. 

Au cours de cette Assemblée Générale, de nombreuses questions ont été posées, 
témoignant autant de l’intérêt que nous portent nos adhérents que de la 
nécessité de poursuivre notre rôle vigilant de lanceur d’alerte dans les domaines 
de la consommation, la santé, l’énergie et l’environnement. 

Notons également la participation à ce moment, de la députée Lisa Belluco qui, 
invitée au même titre que les autres parlementaires du département, a répondu 
à nos questions, notamment sur les problèmes que nous connaissons 
actuellement pour la qualité de notre eau. Merci à elle. 

Merci également à Robert Couderc pour la qualité du diaporama présenté dans 
une salle bien adaptée. 

Après le pot de l’amitié, le nouveau conseil d’administration s’est réuni et a élu 
une nouvelle présidente, Viviane Siuda, qui prend ainsi la relève de Michel 
Debiais, accaparé par ses missions au sein de la Fédération. 

Viviane ne sera pas trop dépaysée puisqu’elle assurait déjà de nombreuses 
tâches inhérentes à la fonction présidentielle et elle pourra toujours compter sur 
un Conseil d’administration en partie renouvelé. 

 
 


